

# Spielvereinigung versteigert keine Bäume

**Illkofen.** (ck) Die für den 5. Januar geplante Christbaumversteigerung der SpVgg Illkofen kann aufgrund der Pandemie und den entsprechenden Einschränkungen nicht gehalten werden. „Eine für uns wichtige Einnahmequelle bricht somit weg“, bedauert SpVgg-Vorsitzender Josef Rosenmüller und hofft nun auf Spenden seiner Mitglieder.

Man habe Karten drucken lassen und werde diese in den nächsten Tagen bei den Mitgliedern einwerfen. „Über Zuwendungen würden wir uns sehr freuen“, sagt Rosenmüller im Namen der Vorstandschaft und betont, dass bei vollständiger Adressangabe im Verwendungszweck oder auf dem Kuvert, das auch persönlich bei Josef Rosenmüller oder Albert Laschinger abgegeben werden kann, jeder eine Zuwendungsbestätigung erhält.